

Preocupan pluris a la Marea Rosa

FERNANDO MERINO

El Instituto Nacional Electoral (INE) prometió a los integrantes de la Marea Rosa que se apegará a la Constitución en el momento de asignar las diputaciones plurinominales.

Ayer, representantes de las organizaciones que conforman la Marea Rosa se reunieron con Guadalupe Taddei. Al salir del encuentro, Amado Avendaño, integrante de la Marea Rosa, dijo que la consejera presidenta les aseguró que no se dejarán presionar.

“La verdad, algunas de las respuestas que nos dieron ante estas preocupaciones, sobre todo a la presión que ha ejercido la Secretaría de Gobernación, es que literalmente les tiene sin cuidado las presiones, y que han tenido muchas, de muchos lados, y que su oficio y su trabajo es apegarse a la Constitución”, dijo Amado Avendaño.

Fernando Belauzarán, integrante del Frente Cívico, afirmó que a Morena y aliados le corresponden máximo 300 diputados de mayoría relativa y representación proporcional y que otorgarles más legisladores constituiría un fraude a la Constitución que establece la necesidad del pluralismo en el Congreso.

“Si el oficialismo tuvo 54 por ciento de los votos, su máximo que podría tener es 60 por ciento para que tuviera 300 diputados”, comentó Belauzarán.

El Instituto Nacional Electoral prometió que se apegará a la Constitución para asignar las diputaciones

